

# Die Arte 2011 in Binningen ist eröffnet

Bereits zum 19. Mal öffnete die vom Comitato Arte & Cultura initiierte Kunstausstellung «Arte» ihre Tore.

Nr. 38 Donnerstag, 27. Oktober 2011

Binninger Anzeiger



Collage: Grösse 4 x 10 m gestaltet von 30 Künstlern.

Fotos: rz

Auch dieses Jahr schaffte es der Verein, eine breite Palette verschiedenster Künstler und Kunstrichtungen aus vielen Bewerbern auszusuchen und zu präsentieren. 120 ausgewählte Kunstschaffende können so ihre neusten Arbeiten aus den Bereichen Malerei, Fotografie, Skulptur und Plastiken im Kronenmartsaal zeigen.

Eröffnet wurde die Ausstellung am Freitagabend durch den Präsidenten Angelo Falcone, der Generalkonsulin Frau Dr. Farruggio und Gemeinderat Bruno Gehrig. Angelo Falcone zeigte sich voller Freude, mit viel Emotionen

und grossem Stolz auf das Erreichte. Der Eröffnungs-Apero wurde musikalisch umrahmt mit der Gruppe «Shellstone».

Auffallend in diesem Jahr ist die lockere Art der Stellwände, die so viel mehr Möglichkeiten öffnen, sich in der Ausstellung zu bewegen. Neu auch an der diesjährigen Ausstellung ist die 4 x 10 Meter grosse Collage aus 80 einzelnen Bildern, von über 30 Künstlern aus Deutschland und der Schweiz. Eine weitere Neuheit ist der erste Arte-Kunstmarkt, bei dem sich 40 ausgewählte Künstlerinnen und Künstler

beteiligen. Diese neue Attraktion hat zum Ziel, gute und echte Kunst zu erschwinglichen Preisen anzubieten. Der Kauf von echter Kunst soll für jede und jeden möglich sein.

Die Ausstellung kann noch bis Sonntag, 30. Oktober zu den Öffnungszeiten besucht werden.

#### Öffnungszeiten:

Donnerstag und Freitag von 15.00 bis 19.00 Uhr, am Samstag von 10.00 bis 20.00 Uhr und am Sonntag von 10.00 bis 17.00 Uhr. Der Eintritt ist frei. rz

8



Eröffnung: Präsident Angelo Falcone, Generalkonsulin Frau Dr. Farruggio und Gemeinderat Bruno Gehrig durchschneiden das Band zur Eröffnung.



1. Kunstmarkt: Kunst zu erschwinglichen Preisen.